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ВЯЧЕСЛАВ ГЛАДКОВ ВЫСТУПИЛ С ИТОГОВЫМ ОТЧЁТОМ О РАБОТЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
РЕГИОНА В 2022 ГОДУ

На заседании областной Думы 20 апреля Вячеслав 
Гладков представил отчёт о результатах деятельнос-
ти правительства Белгородской области за прошлый 
год. Губернатор рассмотрел экономические вопро-
сы, работу всех служб в сложное для региона время, 
обеспечение безопасности, социальной поддерж ки 
населения, а также вопросы профориентации и обра-
зования.

ВРП и бизнес

Вячеслав Гладков отметил, что два года назад в регионе об-
суждали стратегию развития Белгородской области, ключевой 
целью которой было удвоение валового регионального продук-
та до 2030 года вдвое — до 2 трлн рублей. Он подчеркнул, 
что крепкая экономическая база в виде горно-металлургиче-
ского и агропромышленного комплексов позволяет выполнить 
поставленную задачу.

В 2022 году ВРП области, несмотря на очевидные сложности, 
сохранился на уровне 2021 года в объёме 1 трлн 328 млрд ру-
блей. В 2023-м правительство рассчитывает нарастить его до 
1 трлн 343,9 млрд рублей. В регионе продолжилась реализация 
инвестиционных программ, а объём инвестиций в промышлен-
ный и агропромышленный секторы составил 193 млрд рублей.

Сейчас в регионе сохраняется портфель из 149 проектов на 
сумму более 300 млрд рублей, которые позволят создать свыше 
8 тыс. рабочих мест. Всего на поддержку МСП в минувшем году 
в регионе выделили 1,7 млрд рублей, что позволило сохранить 
вклад предпринимательства в экономику области.

— Год был не просто тяжёлый. Никто не работал в таких 
условиях. Но могу вам доложить, что мы не сократили ни од-
ной задачи, которые были поставлены в конце 2021 года. Мы 
не сняли задачу удвоения ВРП к 2030 году. Мы понимаем, что 
базовую доходность бюджета обеспечивают наши металлурги. 
Мы понимаем, что основной удар от санкций пришёлся именно 

по ним. Но уже сейчас знаем, что по итогам 2022 
года падения валового регионального продукта 
не произошло, он остался на уровне 1,3 трлн ру-
блей, — отметил Вячеслав Гладков.

Он подчеркнул, что в сельском хозяйстве 
урожайность оказалась рекордной и достигла 
57 ц/га — от этого показателя напрямую за-
висит благосостояние огромного числа домо-
хозяйств в Белгородской области.

Валовой выпуск продукции в аграрном комп-
лексе вырос с 880 до 920 млрд рублей. Губерна-
тор отметил, что ни одно сельхозпредприятие 
области не прервало работу ни на один день.

Вячеслав Гладков назвал крайне успешным 
проект «Новые возможности», в котором поучаст-
вовали свыше 7 тыс. жителей и удалось запустить 
800 новых компаний, уже начавших создавать рабочие места 
и формировать дополнительный доход для бюджета области.

Инвестиции в разные сферы

Губернатор отметил, что до 2030 года сумма инвестиций с 
учётом федеральных средств в объекты образования, спор-
та, культуры и здравоохранения должна составить 212 млрд 
рублей.

Самый большой объём средств направлен на образование — 
7,2 млрд рублей. Сфера здравоохранения получит на развитие 
4,7 млрд рублей, спорта — 1,7 млрд рублей, культуры — 1,5. 
Ещё 1,6 млрд рублей пойдёт на проекты жилищного строитель-
ства и 4 млрд рублей — на объекты инфраструктуры и прочее. 
Общая сумма годовых инвестиций составит 20,7 млрд рублей.

Вячеслав Гладков рассказал, что на встрече с президен-
том Владимиром Путиным договорился о помощи в реали-
зации больших инвестпроектов в Белгородской области:

Уважаемые жители 
Белгородской области!

От всей души поздравляю вас с 
праздником Весны и Труда, с солнеч-
ным и цветущим Первомаем!

Сегодня мои слова сердечной бла-
годарности как действующим сотруд-
никам предприятий и организаций ре-
гиона, так и ветеранам труда, заслу-
женным работникам всех отраслей. 
Благодаря вам экономика области 
развивается, а сам регион входит 
в топ лидеров рейтинга лучших для 
жизни регионов России. Ведь только 
экономически сильный регион может 
себе позволить создать комфорт ную 
среду для проживания жителей на 
долгосрочную перспективу.

Несмотря на внешние вызовы и уг-
розы, мы продолжаем активно рабо-
тать — сеем хлеб, строим жильё, до-
бываем руду, учим и лечим людей, 
реализуем все государственные про-
граммы, обеспечиваем в полном объ-
ёме социальные гарантии и работу 
всех служб, отвечающих за качест-
венное жизнеобеспечение белгород-
цев. Стабильно работают все пред-
приятия и организации области. Рас-
тёт число субъектов малого предпри-
нимательства. Уровень регистрируе-
мой безработицы в области не пре-
вышает 0,5 %. Отдельные слова бла-
годарности — руководителям пред-
приятий, которые сохранили рабочие 
места за мобилизованными сотрудни-
ками, продолжают выплачивать им 
среднюю заработную плату.

В Белгородской области подраста-
ет замечательная, талантливая тру-
довая смена. В прошлом году 46,5 
тысячи ребят внесли свой посильный 
вклад, работая в свободное от учёбы 
время. Уже с начала этого года тру-
доустроены порядка 5 тыс. детей в 
возрасте от 14 до 18 лет. Планы на 
летний период — предложить работу 
не менее 45 тыс. юных белгородцев. 
Свыше 2 тысяч организаций, учреж-
дений и предприятий области прини-
мают участие в организации времен-
ной занятости подростков, за что им 
большое спасибо!

Безусловно, правительство Бел-
городской области и дальше будет 
всячески способствовать организа-
ции новых рабочих мест и росту за-
работной платы. С целью содействия 
занятости белгородской молодёжи в 
регионе утверждена соответствую-
щая программа до 2030 года. В неё 
включён большой перечень мер по-
мощи в трудоустройстве молодых лю-
дей в возрасте от 14 до 35 лет. Начи-
ная с этого года ежегодно будет про-
водиться форум рабочей молодёжи.

От всей души желаю всем нам хо-
рошей погоды и весеннего настро-
ения на майские праздники. Мира и 
взаимопонимания, счастья и благо-
получия, здоровья и любви каждой 
белгородской семье! С праздником!

В. ГЛАДКОВ,
губернатор Белгородской области

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков в послании уделил внимание всем аспектам развития региона за прошедший год




